

～院長コラム～

「打撲のお子さんに漢方薬を」

3歳の女兒です。

2日前公園の遊具から転倒して鼻を中心に顔面を打撲しました。

木製遊具にぶつかったそうです。

鼻出血が少量のみ、吐き気・嘔吐もなく、元気はありました。

受傷2日後に当院受診。

顔面、特に両目の周囲、鼻が腫れて、皮下出血を認めます。

幸い、頭部外傷などによる症状は現時点では見られません。

鼻に擦過傷、皮膚欠損を認めたため、洗浄してハイドロコロイドで処置しました。

治打撲一方(ちたぼくいっぼう)+桂枝茯苓丸+薏苡仁(けいいぶくりょうがんかよくいにん)を開始しました。

3日後再診。

顔面の腫れは軽快してきました。

鼻の下にできた擦過傷はほぼ治っています。

顔面全体の皮下出血は目立ちますが、腫れは7割は引いています。

さらに4日後(受傷から1週間後)再診。

鼻の先に傷が残るのみで、皮下出血はほぼ冷え、腫れもありません。

痛くもない様子で、本人さんはケロツとしています。

外傷による皮膚の腫れ、むくみは、治打撲一方がよく効きますねー。

2年前から外傷にはガンガン使っています。

桂枝茯苓丸+薏苡仁を使用したのは、外傷による微小循環障害を改善するためです。

自然経過で様子をみていると、皮膚の腫れもなかなか引かず、痛みが治まりません。

皮下出血もひくののに1ヶ月近くかかることもあります。

この組み合わせは是非試してみてください。

「こども健康ネットブログ」より



なかしまこどもネット
※名前を入力して送信
して下さい



こども健康ネットブログ
QRコード



なかしまこどもクリニック
公式LINE QRコード

なかしまこどもクリニック



通信

2021年4月号

なかしまこどもクリニック 瑞穂市十九条(パロー北)

ホームページ www.n-kodomo.com

診療時間		月	火	水	木	金	土	日
午前	8:30~12:00	○	○	○	○	○	○	
午後	14:00~15:00		△		★	△		
	16:00~18:30	○	○			○		

★:漢方外来 14:00~17:30 受付 △:乳幼児健診及び予防接種



TEL:058-327-3100

2015年5月11日～
診察・予防接種
インターネット予約
QRコード

